

Disparition du Professeur Samir Amin

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai lu le message de Godwin Murunga, secrétaire exécutif du CODESRIA, annonçant la disparition du professeur Samir Amine. En tant que chercheur éminent, reconnu pour ses travaux en économie et sciences sociales, et personnalité engagée dans le combat en faveur du progrès social et de l'émancipation des peuples, le défunt fut un témoin et un acteur impliqué dans des enjeux majeurs pour notre temps. Il fut membre fondateur de nombreux organismes internationaux mis au service du Tiers-monde et de

Hassan Remaoun

Université d'Oran II
Algérie

l'Afrique, et notamment le CODESRIA qui continue de constituer un instrument essentiel pour impulser la recherche en sciences sociales dans notre continent. Notre institution lui a d'ailleurs consacré un certain nombre de travaux analysant son grand apport, dont la contribution que j'ai eue à publier dans une livraison de l'Afri-

ca Review of Books/Revue Africaine des Livres (ARB/RAL, vol.8, num.1, mars 2012). Mon épouse Nouria Remaoun et moi-même qui avons eu le privilège de le rencontrer un certain nombre de fois, à Dakar et à Alger vous prient de bien vouloir présenter nos sincères condoléances à son épouse, à ses proches et à tous nos collègues du CODESRIA, ainsi qu'à l'ensemble de la communauté scientifique en Afrique et dans le monde. Nous ne manquerons pas de continuer ensemble, le combat qui fût le sien. Que le défunt repose en paix !